



Rundmail September 2025

Aschaffenburger
BridgeClub e.V.

Am Samstag, den 30. August 2025, haben wir zum zweiten Mal die **hessische Team-Meisterschaft** mit 16 Teams beim Ruder-Club Aschaffenburg veranstaltet. Erika Lindenthal hat einen Bericht geschrieben – er steht am Ende. Schön war, dass so viel Teilnehmer beim Auf- und Abbau spontan geholfen haben! Ein besonderer Dank geht an die Kuchenbäcker*innen, die wieder für ein unschlagbares Kuchenbuffet gesorgt haben! Klaus Polap und Erika Lindenthal haben das Turnier wiedermal souverän geleitet.



Es gab zum Teil Ärger wegen belegter Parkplätze. Um unsere Nutzung der Parkflächen besser zu kennzeichnen, sollen wir die kleinen ABC-Kärtchen hinter die Windschutzscheibe legen. Sie liegen am Anmeldetisch im Club bereit.

Unsere Mitglied Gerda Patz ist bereits im März 2025 und Helmut Stauder im Juli 2025 verstorben. Unser Beileid gilt ihren Angehörigen.

TERMINE: Am Sonntag, den **5. Oktober 2025**, von 11 bis 17 Uhr veranstalten wir einen **Tag der offenen Tür** im Jägerhof. Mach mit! Ingrid Steger und Erika Lindenthal sind die Hauptorganisatorinnen und werden weitere Informationen verteilen. Soviel vorab: Die Veranstaltung soll unter anderem Werbung für unseren **neuen Anfängerkurs ab Mitte Oktober** sein. Wenn ihr mögliche Interessent*innen kennt, macht sie bitte auf diese Termine aufmerksam!

Ab Oktober sollen unsere **Sonntags-Bridge-Runden** wieder stattfinden.

Am Samstag, **den 8. November 2025** findet die **Club-Team-Meisterschaft** statt.

Weihnachtsturnier: Montag, **den 15. Dezember 2025**, um 14:30 Uhr bei „Da Claudio“. **Wir kümmern uns um eine angemessene Heizung!**

Liga - Saison 2026 Für die Saison 2026 wurden die folgenden Termine reserviert:

24./25. Januar 2026,
21./22. Februar 2026,
14./15. März 2026.

An allen Terminen wird im Haus Nidda in Frankfurt-Bonames gespielt.

Wer Interesse und Lust hat, an einem oder mehreren o.g. Terminen Liga zu spielen -- egal, ob einzeln, als Paar oder komplettes Team -- meldet sich bitte zeitnah bei Dieter Kötter.

Hier der Bericht: Text und Bild Erika Lindenthal

Hessische Teammeisterschaft in Aschaffenburg

16 Tische, spannende Duelle und ein harmonischer Turniertag

Tradition trifft Organisation

Am Samstag den 29. August trafen sich **starke Spielerinnen und Spieler** zur **Hessischen Teammeisterschaft** im Ruder-Club Aschaffenburg. Schon seit vielen Jahren ist Aschaffenburg Austragungsort der Meisterschaft, zum **zweiten Mal** nun in den Räumen des Ruder-Club Aschaffenburg am Main. Organisiert wurde das Turnier vom **Aschaffenburger Bridge Club** in **Zusammenarbeit mit dem Hessischen Bridgeverband**.

Schweizer System und starke Konkurrenz

16 Tische lieferten sich von **11 bis 18 Uhr** spannende Duelle, gespielt wurde im **Schweizer System**, das für faire Ranglisten sorgt. Teams reisten aus **Stuttgart, Trier, Darmstadt, Dietzenbach** und **Frankfurt** an. Mit dabei war auch **Hartmut Kondoch**, Vorsitzender des Hessischen Bridgeverbandes.

Turnierleiter Klaus Polap meisterte die organisatorischen Herausforderungen souverän. Das Event war nur dank des **großen Engagements der Clubmitglieder** möglich: Helfer transportierten Spielmaterial, bauten die Tische auf und sorgten für einen reibungslosen Ablauf. Auch viele eigene Clubteams traten an, was zeigt: **Bridge verbindet – gute und weniger erfahrene Spieler**

können gemeinsam Spaß haben.

Sieger und Siegerehrung

Gewonnen hat das Team aus Dietzenbach mit Wolfgang Kiefer, Markus Rebmann, Otto Ruthenberg und Karl Wartlick. Die Siegerehrung übernahm Hessens Präsident Hartmut Kondoch persönlich.

Zwischen den Runden gab es **Kaffee und Kuchen**, zum Abschluss ein **reichhaltiges Buffet** auf der Terrasse des Ruder-Clubs – ein perfekter Ausklang für einen **harmonischen Turniertag**, der allen Teilnehmern in bester Erinnerung bleiben wird.



Es wird ein schöner Herbst! Wir sehen uns im Club – Euer Vorstand